

Trump ordena pausar emisión de visas de estudiantes para revisar sus redes sociales

EE.UU. Comenzará a regir en los próximos días para alumnos de intercambio, según el portal Político. El mandatario también pidió a todas las agencias federales cancelar contratos con la Universidad de Harvard por unos 100 millones de dólares.

Agencias

La administración de Donald Trump suspendió temporalmente la emisión de visados de estudiante mientras se prepara para implementar una nueva política que contempla una mayor revisión de las redes sociales de los solicitantes, informó ayer el portal Político.

El secretario de Estado, Marco Rubio, envió un cable diplomático a los consulados estadounidenses en el que ordena "con efecto inmediato" no programar nuevas citas para solicitar visados de estudiante o de intercambio (categorías F, M y J) hasta que "se emitan nuevas directrices", lo cual, estima, ocurrirá "en los próximos días".

La administración Trump ya había introducido ciertos requisitos para vigilar la actividad en redes sociales, pero enfocados principalmente en estudiantes que ya contaban con visado y participaron en las protestas propalestinas registradas en diversas universidades del país contra la ofensiva israelí en Gaza.

Según Político, el cable "no especifica directamente" qué tipo de actividad se evaluará en redes sociales. Por ejemplo, no está claro si publicar una foto de una bandera palestina en una cuenta de X podría motivar un escrutinio adicional.

Consultada al respecto, la vocera del Departamento de Estado, Tammy Bruce, declaró en rueda de prensa que el Gobierno empleará "todas las herramientas" a su disposición para investigar a quienes inten-



MARCO RUBIO, SECRETARIO DE ESTADO ESTADOUNIDENSE.

tan ingresar en Estados Unidos.

"Cada país tiene derecho a saber quién intenta entrar y qué ha hecho esa persona. No es nada nuevo", afirmó.

El Gobierno de Trump puso en el punto de mira a varias universidades, a las que acusa de ser progresistas o incluso antisemitas, en especial a Harvard, a la que ahora pretende retirar todos los fondos federales y ha prohibido aceptar estudiantes extranjeros.

Como parte de su política migratoria restrictiva, el Departamento de Estado ha cancelado miles de visados, inclui-

dos los de centenares de estudiantes que participaron en protestas propalestinas.

OTRO GOLPE A HARVARD

El gobierno de Trump también solicitó ayer a las agencias federales que cancelen contratos con la Universidad de Harvard por un valor de aproximadamente 100 millones de dólares, dijo un alto funcionario gubernamental, intensificando el enfrentamiento del mandatario con la universidad más antigua y rica del país.

El gobierno ya ha cancelado más de 2.600 millones de

dólares en subvenciones federales para investigación en la escuela, una de las más prestigiosas de Estados Unidos, que ha rechazado las demandas de la administración para cambiar varias de sus políticas.

En un borrador de carta de la Administración de Servicios Generales se ordena a las agencias que revisen los contratos con la universidad y busquen proveedores alternativos. El gobierno planea enviar una versión de la carta hoy, dijo el funcionario, que habló bajo condición de anonimato para describir las deliberaciones internas.

The New York Times fue el primer medio en informar sobre la carta.

Trump ha arremetido contra Harvard, calificándola de semillero de liberalismo y antisemitismo. La escuela presentó una demanda el 21 de abril por las exigencias de cambios en el liderazgo, la gobernanza y las políticas de admisión de la universidad por parte de la administración. Desde entonces, ésta recortó el financiamiento federal de la escuela, tomó medidas para cortar la inscripción de estudiantes internacionales y ha amenazado su estatus de exen-

EFE

EE.UU. recomienda no ir a 'por ningún motivo' a Venezuela y viceversa

El Gobierno de EE.UU. emitió ayer una alerta en la que insta a sus ciudadanos a no viajar bajo ningún motivo a Venezuela y a abandonar de inmediato ese país ante el alto riesgo de "detención injusta, tortura durante la detención, terrorismo, secuestro, prácticas policiales arbitrarias, delitos violentos, disturbios civiles y deficiencias en la atención médica". Según la nota oficial, Venezuela es el país con el mayor número de ciudadanos estadounidenses detenidos de forma injusta. En respuesta, el Gobierno de Venezuela desaconsejó a sus ciudadanos cualquier desplazamiento hacia EE.UU. e instó a aquellos que residen en ese territorio a abandonarlo.

ción de impuestos. Los contratos incluyen investigación científica y capacitación ejecutiva.

El gobierno ha identificado alrededor de 30 contratos en nueve agencias que serían revisados para su cancelación, según otro funcionario gubernamental que no estaba autorizado a hablar públicamente y proporcionó detalles bajo condición de anonimato.

La Universidad de Tokio, la principal escuela de Japón, estudia la posibilidad de aceptar temporalmente a algunos estudiantes de Harvard afectados por las sanciones de Trump. **CS**